

APPEL AUX PÈRES DE FAMILLES TRÈS GÊNANTS DEVANT LE COLLÈGE !

Pères de familles, s'il vous plaît arrêtez de vouloir faire les jeunes devant d'autres élèves ! N'est ce pas PAPA, toi qui viens régulièrement m'amener et me chercher : pour toi c'est trop compliqué de rester normal, un vrai papa qui est pressé de rentrer chez lui ? Vous préférez mettre votre capuche de sweat avant d'arriver au collège pour faire comme vous le dites si bien « le garçon de la cité » et rester 10 minutes devant le collège avec votre musique...

ARRÊTEZ !

STOP !

Et en plus de ça, vous mettez bien fort vos musiques des années 1980 pour montrer à d'autres élèves que vous adorez ça ! Je ne sais plus où me mettre ! L'autre sujet qui fâche, ce sont les surnoms que vous nous donnez PUBLIQUEMENT style « un bisou ma grosse louloute » ou bien « ça été ta journée ma petite oie ? » NON CHERS PÈRES DE FAMILLE C'EST « RINGARD » vraiment arrêtez ça !

ÇA SUFFIT CE GENRE DE TRUCS GÊNANTS !

LAPG : LUTTE AUX PAPAS GÊNANTS !